

## ABSTRAK

### **Hidayatun Ni'mah, 18101110148, Strategi Guru Dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SD N 1 Pladen Jekulo Kudus**

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui strategi guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam di SD N 1 Pladen Jekulo Kudus, (2) Untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam di SD N 1 Pladen Jekulo Kudus, (3) Untuk mengetahui upaya guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam di SD N 1 Pladen Jekulo Kudus.

Jenis penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*field research*) yaitu peneliti terjun langsung ke lapangan untuk memperoleh data atau informasi secara langsung dengan mendatangi narasumber. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif deskriptif dengan pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun responden pada penelitian ini terdiri dari : seorang kepala sekolah, 1 guru pendidikan agama Islam, 3 siswa kelas IV dan 2 wali murid. Setelah data terkumpul, kemudian data tersebut dianalisis sesuai teori yang relevan pada penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Strategi guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam di SD N 1 Pladen sudah berjalan baik seperti melakukan bimbingan langsung kepada siswa-siswi dengan beberapa variasi proses pembelajaran, memberikan tugas hafalan, tanya jawab selama proses pembelajaran dan melakukan bimbingan tidak langsung dengan cara membangun komunikasi secara *continue* dengan orang tua. 2) Faktor yang mempengaruhi minat belajar siswa dipengaruhi oleh 2 faktor yaitu: 1) Faktor pendukung minat belajar siswa meliputi: tersedianya sarana prasarana dan kerjasama guru dengan orang tua 2) Faktor penghambat minat belajar siswa meliputi: minat dan kurangnya perhatian orang tua. 3) Upaya guru dalam meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam yaitu: 1) Pemberian motivasi, 2) Menciptakan suasana belajar yang aktif dan menyenangkan dan 3) Pemberian *reward*/hadiah.

**Kata kunci :** Strategi guru, Minat belajar, Pendidikan Agama Islam